

Cycle en Lion



phase de dernier quartier

Dernière phase dynamique, sujette aux remises en question de nos positions et de nos intentions de début de cycle. Depuis le retour direct de Venus en début de semaine, la question des sentiments a pu évoluer et va aller en ce sens au cours des prochaines semaines. Nous intégrons les enseignements de cette rétrogradation. D'autant que Jupiter a démarré sa rétrogradation dans le signe du Taureau, signe dont Venus a la maîtrise. Un développement plus intérieur s'opère et nous porte vers notre idéal. A noter que Jupiter et Uranus se situent au trigone du Soleil favorisant certains repositionnements.

Jeudi 7 septembre :

Maintenant que Mercure a connu sa conjonction inférieure avec le Soleil, forme de purification par le feu de notre mental, nous avons de nouvelles capacités et idées quant à nos situations, nous pourrions facilement mettre celles-ci en place une fois Mercure redevenu direct, c'est-à-dire à partir de la mi-septembre. Qu'est-ce qui est entrain de changer dans ta façon de t'exprimer ? Quelles pistes se profilent à l'horizon ? Mercure en Vierge, nous apporte des solutions et demande du concret. Restons donc ancrés à ce qui est réaliste et réalisable, d'autant que la Lune arrive au carré de Neptune mettant en avant comme en évidence nos croyances profondes.

Vendredi 8 septembre :

A 00:19 a lieu le carré exact entre la Lune maison 1 à l'ascendant et Neptune maison 11.

A 6:58 la Lune arrive dans ses eaux en Cancer par la maison 10 au carré de Mars et de Neptune, pouvant apporter quelques tensions au cours de la journée. A quoi aspirons-nous ?

La Lune a le soutien de Saturne.

A 22:32 a lieu le carré exact Lune - Mars à 7°56 des signes Cancer et Balance, entre les maisons 3 et 6. Si nous devons trancher que ce soit de façon posée tournée vers l'avenir et non par réaction au passé.

Samedi 9 septembre :

Le Soleil débute son opposition à Neptune. Cette situation annuelle nous renseigne notamment sur le chemin parcouru ces 6 derniers mois, depuis la conjonction entre ces deux astres quelques jours avant l'entrée dans le printemps. Neptune tend à dissoudre toutes les limites de la matière pour nous ramener à la conscience de la Source, que symbolise en astrologie le Soleil. Ainsi à travers leur face à face, les obstacles intérieurs égoïques, telles que des dépendances, peuvent émerger en vue de leur libération. Observons, les événements, situations, prises de consciences au cours de ces 10 prochains jours.

La Lune arrive au sextile du Soleil et de Jupiter, un ou plusieurs choix s'imposent, restons alignés.

Dimanche nous débuterons la phase dite balsamique.

A suivre ...